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全学学類・専門学群代表者会議 第二回意見聴取会 議事内容報告書 
 
作成者：田邊 拓実  
【日時】2018 年 7 月 11 日(水) 
【場所】5C506  
【出席】全体 75 定足 38 出席 27 遅刻 2 早退 0  
 
【資料確認】  
配布資料一覧 

18218 『議事次第』  
18219 『第三回本会議議事次第内容報告書』  
18220 『平成 31 年度学園祭開催に関する要請』 
18221 『新入生歓迎特別委員会設立の報告』 
18222 『履修申請期間中の授業への出席に関する要望』 
18223 『附帯決議』 

 
【会議内容】 
今回の第二回意見聴取会では以下の議題を扱った。  
議題①：平成 30 年度学園祭実行計画書に関する要請  
議題②：新入生歓迎特別委員会設立の報告 
議題③：履修申請期間中の授業への出席に関する要望 
以上 

 
【審議】 
○四家議長 

定刻となったので始める。第二回意見徴収会を始める。まずは資料確認を行う。  
それでは議題に移る。一つ目の議題は平成 30年度学園祭実行計画書に関する要請である。 

 
≪議題①：平成 30 年度学園祭実行計画書に関する要請≫ 
 
○学内行事委員会 楊 

平成 30 年度学園祭実行計画書に関する要請について意見を求める。 
 
○質問 

曜日・日付について。平成 31 年の 11 月 1 日は木曜日ではないかと思ったが勘違いだっ

た。(数学類 2 年 五十嵐) 
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○質問 
11 月 4 日は休講措置を依頼しなくても祝日ではないか。 

(知識情報・図書館学類 1 年 中村) 
●回答 

修正をする。 (学内行事委員会 楊) 
 
○質問 

11 月 2 日が文化の日となっているが、今年の文化の日は 11 月 3 日ではないか。 
(人文学類 1 年 嶌村) 

●回答 
修正をする。(学内行事委員会 楊) 

 
○質問 

学園祭の開催日程が土日月の 3 日とすると言っていたが、水曜日は休みになるか。 
(医学類 1 年 高野) 

●回答 
今まで通り、5 日間授業が無いことになる。(学内行事委員会 楊) 

 
○質問 

学園祭についての申し合わせで、学生が学園祭について出す金は学生分担金だけか。 
(化学類 1 年 三浦) 

●回答 
昨年度より、出店を行う団体に対しては協賛金を求めているが、これだけである。 

(学内行事委員会 楊) 
○質問 

学園祭は学生が一律にお金を出しているが、企画に参加しない学生と企画に参加する学

生で不公平ではないのか。(化学類 1 年 三浦) 
●回答 

今回の日程に関する話ではないが、そちらの意見は検討する。(学内行事委員会 楊) 
 
○質問 

資料 18218 について、学園祭実行計画書(運営要領)となっているが、平成 31 年度学園祭

開催に関する要請の間違いではないか。(人文学類 2 年 竹下) 
●回答 
訂正する。(学内行事委員会 楊) 
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【資料訂正】 
18218 学園祭実行計画書(運営要領)→平成 31 年度学園祭開催に関する要請 

 
 
≪議題②：新入生歓迎特別委員会設立の報告≫ 
 
○情報メディア創成学類 2 年 相川 

副学長に提出する新入生特別委員会設立の報告の審議をしてほしい。 
 

○質問 
新入生特別委員会では学類内での問題を解決しないのか。(数学類 2 年 五十嵐) 

●回答 
学類の新歓委員会は学類内での諸問題を解決するのであって、新入生特別委員会は学類

内での諸問題を解決する組織ではない。しかし、学類内では対処できない問題などについ

ては対処をする。(情報メディア創成学類 2 年 相川) 
 

○質問 
安全推進対策委員会とは何か。(人文学類 1 年 嶌村) 

●回答 
宿舎入居や新歓祭本祭において、不審者などがいないかを監視する役割である。 

(情報メディア創成学類 2 年 相川) 
 

○質問 
安全推進対策委員会とはどこが運営するところか。(人文学類 1 年 嶌村) 

●回答 
課外活動団体が運営する。(情報メディア創成学類 2 年 相川) 
 

○質問 
新入生特別委員会は今年設立しなくてはいけないほど、去年問題があったのか。 

(情報科学類 1 年 土田) 
●回答 

この委員会は活動の期間が短いので常任委員会にしないのであって、毎年設立はされて

いる。(情報メディア創成学類 2 年 相川) 
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○質問 
「各学類単位に対する」という表現は誤りではないか。(生物資源学類 1 年 新) 

●回答 
修正をする。(情報メディア創成学類 2 年 相川) 
 

 
○四家議長 

議事録をとるために、発言の前に所属と名前を名乗ってほしい。 
 
≪議題③：履修申請期間中の授業への出席に関する要望≫ 
 
○教育環境委員会 竹下 

資料 18222 の音読。18223 において具体的にどのような対策をとってほしいか。 
 
○質問 

この要望においては履修登録期間中の出席の有無が成績に反映されているかを説いてい

るものであるのかだと認識しているが正しいか。(数学類 2 年 五十嵐) 
●回答 

正しい。(教育環境委員会 竹下) 
 

○質問 
筑波大学の規則に学群学類生は 2/3 以上出席をしないと成績が取り消されるが今回はそ

の点に触れるのか。(医学類 2 年 宮内) 
●回答 

正確には規則ではなく、教育推進部が定めた単位として認定するための目安であるので、

今回の件とは関係がない。(教育環境委員会 竹下) 
○質問 

誤解をしていた。(医学類 2 年 宮内) 
 

○質問 
平成 29 年度と平成 30 年度のフォントが違うのではないか。(人文学類 1 年 嶌村) 

●回答 
本会議までには修正する。(教育環境委員会 竹下) 
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○質問 
「存在する」ではなく「存在した」ではないのか。(人文学類 1 年 嶌村) 

●回答 
修正する。(教育環境委員会 竹下) 
 

○質問 
文章の中で 18222 の出欠に関する要望に合わせるため、議題 3 の履修申請期間中の授業

への出席に関する要望を出欠に関するに変更してはどうか。(地球学類 1 年 軽辺) 
●回答 

資料訂正を行う。(教育環境委員会 竹下) 
 
○質問 

資料 18223 において 2 条があるためこの議題を提出しても何も変わらないのではないの

か。(比較文化学類 2 年 楊) 
●回答 

2 条と 3 条はセットとして考えているため、問題はない。(教育環境委員会 竹下) 
○質問 

まだ履修をしていない状態の時から出席連絡をしなくてはいけないのはおかしいのでは

ないのか。(比較文化学類 2 年 楊) 
●回答 

一度保留として考える。(教育環境委員会 竹下) 
 

○質問 
附帯決議は要望に含まれていなく、留意と書いてあるがそれについてはどうか。 

(数学類 2 年 五十嵐) 
●回答 

要望と切り離すかどうか迷っているが、現時点では入れないことにしている。 
(教育環境委員会 竹下) 

○質問 
入れないことにしている。(数学類 2 年 五十嵐) 

●回答 
やはり、もう一度考え直す。(教育環境委員会 竹下) 
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○質問 
資料 18221 において文章に誤りがあるのではないか。(知識情報・図書館学類 1 年 中村) 

●回答 
訂正をする。(教育環境委員会 竹下) 
 

○質問 
以前とったアンケートは添付しないのか。(知識情報・図書館 1 年 中村) 

●回答 
アンケートの回答率が良くなく、添付する資料としては適切ではないと判断したので提

出しないことにした。(教育環境委員会 竹下) 
 

○質問 
資料 18222 において、履修登録期間制度における目的とあるがその目的を書いておくと

適切ではないか。(人文学類 1 年 嶌村) 
●回答 

修正する。(教育環境委員会 竹下) 
 

○質問 
資料において指示語が多いのではないか。(生物資源学類 1 年 新) 

●回答 
言葉の反復をしたくなかったのでそのような表現になった。訂正を考える。 

(教育環境委員会 竹下) 
○質問 

18222 において履修条件に何らかの変更をしたとあるが、何らかではなく、具体的に定め

るべきではないのか。(化学類 1 年 三浦) 
●回答 

大学の人と以前話したときに具体的な変更点を書くのは難しいと言われたため、何らか

の変更と書いた。ある程度教授側にも譲歩をしないと提出を受け入れられないと言われ

たため、教授側にも譲歩があるためあいまいな記述がある。 
○質問 

この要望を出して、どれくらいの数の講義が考慮をされるか見立てはついているのか。 
(医学類 2 年 宮内) 

●回答 
学類における必修授業においては考慮していない。(教育環境委員会 竹下) 
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○質問 
先ほどの答えに対して必修科目などは考慮していないのなら、その点を書くべきではな

いのか。(化学類 1 年 三浦) 
●回答 

今回要望で限定をするのは要望の内容と不都合が生じると判断したため、限定をしてい

ない。(教育環境委員会 竹下) 
 
【委員会報告】 

○議長団  
つくば市長との懇談会において全代会の中から出席を募り、その後全学の学生から出

席を募る予定である。Slack の#general を確認してほしい。 
 

○総務委員会 
会議の準備。Adobe の契約の確認。 
 

○学内行事委員会  
新歓援助金の決算書の確認と、領収書の確認。 
 

○教育環境委員会 
アンケートの回答率を上げるためのポスターの設置。今回の会議で使用する資料の作

成。 
 

○生活環境委員会 
関東鉄道バスとの打ち合わせ。 

  
○調査委員会 
学生に対する教室の容量に関する要望の確認。宿舎のゴミ捨て場に鍵を設置してほし

いなどの要望の確認。 
 

○広報委員会 
Campus の制作中である。Twitter を運用した広報活動。  
 

○学園祭実行委員会に関する特別委員会  
規約の改正を目的として開催。 
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【諸連絡】 
○情報メディア創成学類 2 年 相川 
新入生歓迎特別委員会が設立した場合、参加する人を募る予定。事前に募集をかけてい

るので、気になる人は相川まで連絡してほしい。 
 

○四家議長 
全代会室が引っ越すことになったため、8 月の下旬に引っ越し作業を行う。 

 
○四家議長 

以上で会議を終了する。 
 

以上 


